

Capacitan a cabecillas de equipos que combatirán los incendios forestales

En Mocopulli se desarrolla el perfeccionamiento para 18 funcionarios que liderarán las 7 brigadas que se desplegarán en Chiloé para atacar los siniestros.

CARLOS NITRIHUAL



LOS JEFES DE BRIGADAS Y CUADRILLAS ESTÁN POTENCIANDO SUS CONOCIMIENTOS.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

En el marco del inicio del trabajo práctico relativo a la temporada de incendios forestales en la provincia, comenzó la capacitación del personal técnico y jefes de las 7 brigadas que se encargarán del combate de estos siniestros en el territorio insular.

La base emplazada en el sector Mocopulli de la comuna de Dalcahue es el escenario para el perfeccionamiento de los cabecillas de estas unidades que reunirán alrededor de 90 combatientes en todo Chiloé.

Como explicó Claudia Guíneo, titular provincial de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), las jefaturas técnicas de la institución a nivel regional se encargan de impartir los conocimientos.

“Desde el lunes estas 18 personas, que constituyen jefes de brigadas, cuadrillas, motoserristas, se encuentran participando de esta capacitación”, aclaró la personero, remarcando que a comienzos del próximo mes se completarán las unidades con el personal a cargo de

abordar las emergencias.

Por su parte, Jaime Garrido, timonel del Departamento de Prevención de Incendios de Conaf Los Lagos, sostuvo que los funcionarios que reciben este aprendizaje “tienen que tener una preparación óptima para enfrentar estas alertas, no solo lo que implica el uso de herramientas, sino también el manejo del personal”.

Agregó la fuente que se apunta a fortalecer las capacidades de los líderes de las brigadas, “para que sus actuaciones se apeguen a las normas de seguridad, tanto personal como grupal”, dijo.

CONTENIDO

Una de las participantes de la capacitación, Gloria Lepe, quien será la jefa de la brigada helitransportada de Chiloé, precisó que las actividades “han implicado mayor contenido, lo que es muy bueno para nosotros como jefaturas para poder tener una mejor respuesta ante las emergencias”.

Igualmente, la joven advirtió que aparte del escenario técnico que perfeccionan para desplegarse en los diferentes siniestros (hubo 152 la temporada pasada en el

Archipiélago, con 112 hectáreas afectadas), “buscamos ayudar a la comunidad y proteger el medioambiente, potenciando la prevención antes que ocurra un incendio”, puntualizó, instando a la población al autocuidado.

“No usen el fuego sin los cuidados correspondientes, los controles respectivos, denunciando también cualquier foco, puesto que pueden tener graves consecuencias, hasta pérdidas de vida”, especificó.

El delegado presidencial de Chiloé, Marcelo Malagueño, se constituyó en la base Coigüe 15 recalcando que las capacitaciones “responden a las instrucciones del Gobierno que llegaron a comienzos de septiembre, enfocadas en potenciar el trabajo contra los incendios forestales, tanto en la prevención como en el combate”.

Finalmente, el personero advirtió que “esperamos tener una temporada segura, con menos incendios y superficie afectada, para lo cual necesitamos el apoyo de todos los vecinos para que denuncien oportunamente cualquier alerta para desplegar todos los equipos que están capacitados”. ☺